
平成２８年度 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設
のぞみの園運営懇談会(第１９回)議事次第

平成２９年３月１３日（月）
１３：３０～１５：３０
管理棟２階会議室

１ 開 会
２ 理事長あいさつ

議 事３

（１）第４期中期目標期間に向けた検討について
（２）平成２９年度予算（案）について
（３）感染症予防の取組について
（４）給食センター改修について
（５）地域支援関連事業について
（６）発達障害者支援に関する取組について
（７）就労支援事業について
（８）地域連携と交流 について

４ 閉 会

【議事に対する主な質疑（○：委員、●：のぞみの園】

（１）第４期中期目標期間に向けた検討について
○高齢知的障害者支援のスタンダード冊子の内容はどのようなものか。
●厚労省の補助金を受け、研究成果をまとめたもの。具体的には、高齢知的障害者へ
の支援について、留意・配慮すべきこと、高齢期を迎える前の準備等、具体的事例
を取り上げ支援現場で活用できるような内容となっている。

（２）平成２９年度予算（案）について
特になし

（３）感染症予防の取組について
○ノロウィルスについては、少しでも症状が確認された場合、速やかに厳重な対応が
必要である。

●生活支援員を中心にノロウィルス対策に関する啓発を通年行っている。また、診療
所ではノロウィルス迅速診断検査薬を常備しており、感染症の集団発生及び被害拡
大防止に努めている。

○感染症予防については、職員の衛生管理が重要であるが、体調の悪い職員が職場の
事を気にする事なく休めるような体制作りが必要となる。

●職員に対しては、体調の異変に気付いた場合は、まず検温を行い、必要に応じて医
療機関を受診するよう指導している。

（４）給食センター改修について
○設備改修の実施及びそれに伴う衛生管理基準の見直し等、良い環境になり歓迎すべ
きところ。調理に従事する職員は新たな環境にスムーズに移行出来るのか。

、 。●調理業務は業務委託で対応しており 委託先業者により適宜教育研修を行っている

（５）地域支援関連事業について
○のぞみの園が地域の中で所有する建物や機能の有効活用については、需要に対して
供給が不足することがないよう良い方向に改善して欲しい。

●グループホームについては、利用定員に変更はなく、現在利用されている方々に不



利益が生じることはない。

（６）発達障害者支援に関する取組について
特になし

（７）就労支援事業について
○一般企業への就職者数等の目標設定はあるのか。
●今年度は３名の就職を目標とし、現時点で１名就職、１名が内定となっている。

（８）地域連携と交流 について
○区長会ものぞみの園と更なる交流を図りながら協力していきたいと考えている。


